Imprimir noticia Page 1 of 1



"Es un hecho histórico, y un reconocimiento a la Asamblea", aseguró Fritzler.

|| Fuente: GUALEGUAYCHÚ, 19 DIC LAVOZ901.COM.AR

- El integrante de la Asamblea Ciudadana Ambiental de Gualeguaychú, Jorge Fritzler, manifestó <i>Radio La Voz</i> que es sumamente positivo que la Cámara de Diputados sesione en la localidad, ya que constituye un reconocimiento a la lucha de Gualeguaychú; Por otra parte, calificó de "un hecho importantísimo" que obliguen al juez federal Guillermo Quadrini a citar a los directivos de Botnia.

"Creo que el gobierno va a hacer lo que más conviene. Lo que no tuvo mucha repercusión, y creo que da para más, es el tema del cruce de palabras entre Cristina Fernández y Tabaré Vázquez", añadió el asambleísta. "No se si no se entendió, o el periodismo no lo quiso ver".

"Gualeguaychú no está dispuesto a ceder, y si el gobierno no cede ni un centímetro, Gualeguaychú va a ceder menos. Y si el gobierno no saca a Botnia, va a tener que ser Gualeguaychú quien saque a Botnia", dijo el asambleísta.

Luego de calificar esta sesión como "un hecho histórico", Fritzler opinó del monitoreo: "Cuando hablamos de monitoreo, la gente piensa que es monitoreo conjunto. A nosotros no nos queda otra que monitorear y controlar todo. Y por eso, vamos a documentar todo lo que haga Botnia, para poner más obstáculos a su funcionamiento".

Además, el asambleísta dijo que "también es un hecho importantísimo que lo obliguen al Juez Quadrini a citar a los directivos de Botnia. De ahí, puede pasar que se presenten o no se presenten. Y si no lo hacen, es otra gran piedra en el camino, debido a que no van a poder ir tranquilos a un aeropuerto, porque INTERPOL los va a tener que traer", sentenció.

<i><bj><i><by></by></by></big>